

Se presentaron las nuevas oficinas de IOMA

Escrito por Administrador
Miércoles, 14 de Octubre de 2015 00:00

{besps}salud14102015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo en horas de la mañana del pasado día jueves 8 de octubre, una reunión con el coordinador de Unidades de Gestión Local (UGL) de PAMI (Programa de Atención Médica Integral) Alejandro Larrarte. En la reunión se trataron temas referidos al desarrollo de las diversas actividades que desarrolla dicha institución en Roque Pérez.

Estuvo presente además, el director regional de IOMA (Instituto de Obra Médico Asistencial) Saladillo Gerardo Zarandona, con quien, posteriormente, presentó oficialmente las nuevas oficinas de IOMA en Roque Pérez. Estas oficinas están ubicadas en calle Avellaneda 1272, entre Belgrano e Irigoyen, el edificio fue restaurado y adecuado para la atención de los 3328 afiliados en nuestra ciudad.

El Intendente Gasparini agradeció al Gobernador Daniel Scioli, al presidente de IOMA Antonio La Scaleia, al director regional Gerardo Zarandona y a todo el equipo de la obra social por estas modernas oficinas y al compromiso permanente con los afiliados de Roque Pérez y la región, como así también a representantes de la seguridad social como PAMI y ANSES, a funcionarios nacionales, provinciales y municipales, y manifestó que estas nuevas oficinas servirán para darle respuestas a la gente y mejorar su atención.

Por su parte, Zarandona expresó que "este tipo de acciones pertenecen a políticas que dan respuestas a las necesidades de la gente, garantizan un mejor acceso a la salud y llegar en forma equitativa a toda la población. Esta inauguración forma parte del plan estratégico y edilicio puesto en marcha durante la gestión de Antonio La Scaleia. Desde entonces IOMA remodeló o mudó más de 60 puntos de atención y abrimos 18 nuevas oficinas, a las que debemos sumarle la remodelación de 9 cabeceras regionales, entre la que está incluida nuestra Región Saladillo. Debido a esta planificación, el 93% de nuestros

Se presentaron las nuevas oficinas de IOMA

Escrito por Administrador

Miércoles, 14 de Octubre de 2015 00:00

1.981.000 afiliados son atendidos en oficinas que se encuentran en muy buen estado". Cabe recordar que actualmente la obra social de los bonaerenses cuenta con 224 puntos de atención en toda la provincia.

En relación al hospital municipal de Roque Pérez, Zarandona recordó que "desde hace ya unos meses forma parte de los 50 hospitales que por ser el único efector en salud para cubrir las necesidades asistenciales de sus comunidades reciben la denominada Bonificación Único Efector (BUE). Esto significa que en prácticas de alta complejidad percibirán los mismos valores que los centros de categoría IV del sector privado. Pero también reciben por parte de IOMA una bonificación del 20%, que implica un reconocimiento a aquellos que son la única alternativa en salud dentro de la comunidad".